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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  揖斐特別支援学校 学校運営協議会 （第３回）  

 

２ 開催日時  令和６年２月５日（月） １０：００～１１：５０ 

 

３ 開催場所  揖斐特別支援学校多目的室  

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会   長  柴山 裕一   (株)サン・シング東海 常務取締役  

         副 会 長  松井 辰人   谷汲公民館長  

        委    員    渡邊 雄介   (福)立葵会 理事長 

乙守 陽子   揖斐川町手をつなぐ親の会 

  長柄 享子   谷汲地区民生委員 

小川 恵理子  本校ＰＴＡ役員 

 

学 校 側    西脇 熱士   校長  

               翠  幹雄   教頭  

 宮崎 昭護    事務長  

  竹村 いづる  小学部主事  

  不破 明美    中学部主事  

               小野 卓也   高等部主事  

                             

５ 会議の概要（校内見学・協議事項） 

（１）令和５年度の取組みについて 

取組みを説明。 

   意見１：販売会等で週休日に出勤となる場合は、人が決まると同時に振り替えて休む

日を決めてあげることが重要。 

意見２：あいさつ運動など学校が取り組んでいることは実習先企業にも伝えるのがよ

い。学校にいる時だけでなく実習時も生徒が取組むことができているか確認

することで実習の効果を高めることができる。 

（２）令和５年度自己評価・学校関係者評価 

各分掌、学部の自己評価の要点を説明。 

   意見１：一般就労やＡ型・Ｂ型事業所または福祉就労などの就職先とその違いについ 



       て校内で情報共有してほしい。一般就労でも特例子会社やそうでない場合な 

       ど違いがあることを進路担当以外の先生方にも知っておいていただきたい。 

   意見２：最近、知的障がいのある４０代５０代労働者の離職が問題となっている。親

が高齢となり面倒を見ることができずグループホームに入所することで距離

的に通勤できなくなり離職せざるを得ないということがある。 

（３）令和６年度学校運営協議会の運営について 

   次年度の方針、予定について説明 

    

 

６ 会議のまとめ 

  協議事項について委員全員の承認を得られた。 

今年度の学校の取組みやそれに対する自己評価、課題についてさまざまな意見を得るこ

とができた。 

得られた意見から具体的な方策を検討し取組んでいく。 


